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 第６回神奈川県西部消防広域化協議会 概要  

 

１ 日  時  平成 24年 7 月 17 日（火）13時 00 分～13時 40 分 

２ 場  所  小田原市役所 議会全員協議会室 

３ 出席者  別紙出席者名のとおり 

４ 議 題  別紙次第のとおり 

     

＜＜＜＜会議会議会議会議のののの概要概要概要概要＞＞＞＞（議長：小田原市加藤市長、司会：小田原市企画政策課 座間課長） 

 

１ 広域消防運営計画について【資料 1】 

２ 事務委託規約について【資料 2】 

【概要】 

 ・議題１、２については関連するため一括審議となった。 

【質疑・意見】 

 ・特になし 

【結果】 

・原案のとおり承認された。 

 

３ 意見調整組織について【資料 3】 

【質疑・意見】 

・特になし。 

【結果】 

・原案のとおり承認された。 

 

４ 規約締結式について【資料 4】 

【質疑・意見】 

・特になし。 

【結果】 

・原案のとおり承認された。 

 

５ その他 

（大井町） 

 ・消防職員の融和が図られるよう小田原市長には特段の配慮をお願いしたい 

・また、消防職員の士気が高揚するよう配慮いただくとともに、公平公正な対応をお願い

する。 

（小田原市） 

・個々の面談を含め十分丁寧に対応させていただく。 



 

                     - 2 -              （第６回会議概要） 

 ・また、足柄消防組合の職員を迎えるにあたり、意志の疎通、コミュニケーションをしっ

かりとらせていただき、足柄消防組合職員の皆様にご心配をかけないようしっかりと取

り組んでいく。 

（南足柄市） 

・現場の声をしっかり聞いていただきたい。 

（松田町） 

・消防の広域化で、足柄消防組合の職員は小田原市消防本部で勤務することとなるが、そ

の小田原市消防本部で再び不祥事の報道があった。 

・不祥事の根源は消防本部内部にあるものと推測されることから、小田原市長のリーダー

シップで広域化後の消防組織をしっかり統括していただきたい。 

（小田原市） 

・不祥事についてはしっかりと対応し、然るべき処分をしてきたが、消防組織のあり方等

に未だ解決しきれていない課題があると取られても仕方がない部分である。 

・多くの消防職員の命を預かる立場として、組織についてもしっかりと対応させていただ

く。 

（大井町） 

・特別会計の設置について１市５町から小田原市にお願いしたことであるが、改めてその必

要性について疑問を持っている。 

・今の時点ならば一般会計とすることも可能と思われるがいかがか。 

（南足柄市） 

・各市町議会に説明をして、特別会計を設置する形で議決を頂いている経緯もある。 

・どうしても一般会計に戻すのであれば、しっかり協議し説明をしなければならない。 

（事務局） 

・事務レベルでは、具体な協議調整に入る段階である。 

・小田原市では、足柄１市５町の意向に沿うよう対応させていただく。 

（小田原市） 

・現在は特別会計を設置する方向で進めさせていただいているが、今後、足柄１市５町での

協議のなかで方向性が変わるようであれば、再度協議会で協議させていただく。 

 

 

以上 


